



Iglesia Evangélica del Río de la Plata
Distrito Metropolitano

Comunidad “El Sembrador”, La Unión, domingo 19 de mayo de 2024

Fiesta de Pentecostés

¡Queridas hermanas y hermanos!

En las vísperas de la fiesta de Pentecostés, como iglesia congregada en la Conferencia del Distrito Metropolitano, hicimos un trabajo de reflexión en el contexto de la realidad de nuestras comunidades, acerca de la Declaración de Barmen por su nonagésimo aniversario.

Como fruto de nuestro trabajo, compartimos algunos pensamientos que surgieron del mismo, deseando que sean un aporte a la reflexión actual:

1. El mensaje de Dios es único y no debería ser usado con otros fines.
2. Enfatizamos que Cristo es el único camino, la verdad y la vida.
3. Sostenemos que es necesario exista un sano vínculo entre política y religión, donde no haya injerencia de una hacia otra.
4. La defensa de la dignidad humana nos convoca, porque reconocemos que somos hijos e hijas de Dios.
5. Frente a discursos únicos, afirmamos la necesidad del diálogo y del encuentro con el otro.

Así como la Declaración de Barmen en su contexto histórico representó una afirmación de fe de un puñado de fieles protestantes, es para nosotros hoy importante retomar ese espíritu y darle nuevo impulso en los contextos que nos tocan vivir, testimoniando la fe evangélica fiel a Nuestro Señor Jesucristo.

Animamos a las comunidades a retomar con valentía estos pensamientos y llevarlos a la vida diaria.

Conferencia del Distrito Metropolitano